

而シテ國事公室ニ於キハ別様擲リタル方
筋圖依ニ達付セ

四會、此例、參議ニ对于ニ實行者、眞底計列
今四、參議ニ起立シテナシ後草次リ一人負
目下、首領中一解雇ニ停業、褐服リ袍ツヘ
ノ計列十八ハ參議甚也主に於テ於テ決定セ
ル事、實ニシテ參議の職者ヲ對外ヘキ時期
付考慮中十人ト其ノ其ノ人亦是中ニ序
シ之が終焉、總ノ參議分系昇級者有りん二度、
トヤ本ル文官事務局於テ又多ナ、職者有リ虫ス
ハ免レタリ、ト後意レ居ル風アリ

右及申(通)一報候也

飛機

我等の親愛なる兄弟諸君!! 我等の戰闘は今や正に
白熱化セリ!! 而して其の交渉の第一回戦は八月五日
に第二回戦は八月十四日に開かれたり。此日會社側の回巻に目之
八月十六日午後二時具体案を示さんと我等は未だ其の内容
如何は之を知らざるも既に彼等が斯くあらへきを予期せり。
我等は飽々道も徳健ある態度を持テ彼等の回巻を待つものなり
之れカリ先日本電氣株式會社紀禪の第一回演説會は八月
十三日午後六時正期して三田一丁目大師堂ニ開かれたり。此時に
至川ミ官憲の壓迫は愈々甚だしく此日臨檢警官は非常識極
ま方大干擾立敷立し爲めに演説中止を命ぜらるゝ者十數名に及び
翌十四日夜の第二回紀禪大演説會に於テは暴虐非道なる彼等は
不法にも解散を宣し司會者五歐打して壇上オリ蹴落し負傷
セ方を見立直ちに檢束レ殊ニ顧み無智なる十數名の警官は當
夜出席の婦女子數十名を殴打蹴落し或は突落して負傷者を
出し泣叫ぶ女との大混亂を來シテ此の舉に乘じて激名の檢束
者を出せり此れ我久の痛惜惜く能はざる所なり!!!